

En la línea de cercanías Orduña-Bilbao de la red convencional

Adif acomete obras de mejora de la infraestructura entre Ugao/Miraballes y Arrigorriaga (Bizkaia)

- **La actuación se enmarca en el Plan de tratamiento de infraestructura y vía de la zona norte, para la conservación de la línea en las mejores condiciones de uso y explotación**

25 JUNIO 2020

Adif ha iniciado los trabajos para la sustitución los 3.960 metros de carril y 2.999 traviesas en el trayecto entre Ugao/Miraballes y Arrigorriaga, en la línea de cercanías Orduña-Bilbao de la red convencional. La actuación se enmarca en el Plan de tratamiento de infraestructura y vía de la zona Norte, para la conservación de la línea en las mejores condiciones de uso y explotación. Debido al tráfico que soporta esta línea y a las singularidades de su trazado, se lleva a cabo la renovación, que mejorará el trayecto y subsanará cualquier necesidad detectada. Las obras han comenzado con la sustitución de las 2.999 traviesas, con medios manuales y maquinaria semipesada. Posteriormente se procederá a la sustitución de 3.960 metros de carril, de 54 kg/m., para finalmente acometer las labores de nivelación, alineación y perfilado de la vía, con maquinaria pesada (bateadora y perfiladora). Los trabajos se realizarán en la denominada banda nocturna de mantenimiento, para no interferir el servicio de cercanías. Adif lamenta las molestias que estas actuaciones de mantenimiento y mejora de la infraestructura puedan ocasionar a los vecinos y agradece su comprensión.